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STADT ASCHERSLEBEN 
 
  
 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Bildungs-, Kultur- und Sozialausschusses 
 

Sitzungstermin: Dienstag, 01.03.2022, 17:00-17:40 Uhr 
Ort, Raum: Aschersleben, Markt 1, Ratssaal - per Videokonferenz 

 

NIEDERSCHRIFT 

 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Vorsitzende/r 
Herr Klaus Winter  
 
ordentliches Mitglied 
Frau Kathrin Brandt  
Herr Steffen Fleischer  
Herr Marco Kiontke  
Frau Gabriele Puchner  
Herr Andreas Rossa  
Frau Steffi Seidensticker  
Herr Axel Wieczorek  
 
Ortsbürgermeister 
Herr Frank Hänsgen  
Frau Sabine Herrmann  
 
Verwaltung 
Herr Matthias May  
Herr Michael Schneidewind  
Herr Steffen Schütze  
 
Nicht anwesend waren: 
 
 
ordentliches Mitglied 
Herr Adrian Einecke unentschuldigt 
Frau Vivien Horn entschuldigt 
 
 
  



Niederschrift 08.03.2022 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Bildungs-, Kultur- und Sozialausschusses am 01.03.2022 Seite: 2/5 

 

 
 
Tagesordnung: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung des öffentlichen Teils 
 3 Einwohnerfragestunde 
 4 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 

der Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 01.02.2022 
 5 Informationen 
 6 Projektdurchführungsvertrag „Ersatzneubau Turnhalle Burgschule“ 

Vorlage: VII/0403/22 
 7 Anfragen und Anregungen 
 8 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 
Nichtöffentlicher Teil 
 
 9 Feststellung der Tagesordnung des nicht öffentlichen Teils 
 10 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 

der Niederschrift über den nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 01.02.2022 
 11 Informationen 
 12 Vertragsangelegenheit 
 13 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 
 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden 
Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
 
Ausschussvorsitzender Winter eröffnet die Sitzung, die Ladung ist ordnungsgemäß 
erfolgt und die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern bzw. deren 
Vertretern gegeben.  
 
 

zu 2 
 

Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 
Tagesordnung des öffentlichen Teils 
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Die Tagesordnung des öffentlichen Teils 
wurde einstimmig bestätigt. 
 
 

zu 3 
 

Einwohnerfragestunde 
keine 
 
 

zu 4 
 

Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung (Abstimmung) 
der Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 01.02.2022 
 
Es liegen keine Einwendungen vor, die Niederschrift wurde einstimmig bestätigt. 
 
 

zu 5 
 

Informationen 
 
Herr Schneidewind: Herr Schulz ist aus krankheitsbedingten Gründen nicht 
anwesend, in Vertretung möchte er kurz zu den Fragen aus der letzten Sitzung 
informieren. Zur ärztlichen Versorgung wird sich darum gekümmert, dass ein Vertreter 
der Kassenärztlichen Vereinigung in den Ausschuss eingeladen wird. Zu den 
Jugendclubs wird mitgeteilt, dass diese bis auf eine kurze Zeit Anfang 2020 immer 
geöffnet waren.  
 
Herr Schütze:  
- Zum Einbau der Lüftungsgeräte gab es aus der Einrichtung in Mehringen eher 
kritische Stimmen. Es wurde am 17.02. ein Schreiben an die Elternschaft geschickt mit 
der Information, dass die Geräte so wie beschlossen eingebaut werden. Bislang sind 
die Grundschulen Mehringen und Pfeilergraben sowie die drei 
Kindertageseinrichtungen ausgestattet. Als nächstes werden die Grundschulen 
Luisenschule und Staßfurter Höhe ausgestattet.  
- Zum Bau Mensa an der Grundschule Staßfurter Höhe wird im nächsten 
Stadtentwicklungsausschuss ausführlich berichtet. Die Schulleitung wurde heute über 
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den aktuellen Projektstatus informiert. Es wurde sich darauf verständigt, dass der 
Mensaraum möglichst multifunktional gestaltet werden soll. Die vorhandenen Räume 
reichen laut Prognose der Schülerzahlen aus, zumal die durch den Neubau frei 
werdenden Räume im Keller des Schulgebäudes dann anderweitig genutzt werden 
können.  
- Die Anfragen aus dem letzten Ausschuss wurden im Vorfeld schriftlich beantwortet. 
Wenn dazu noch Fragen sind, werden diese gern beantwortet.  
 
 

zu 6 
 

Projektdurchführungsvertrag „Ersatzneubau Turnhalle Burgschule“ 
Vorlage: VII/0403/22 
 
Herr Schütze stellt die Vorlage vor.  
 
 

zu 7 
 

Anfragen und Anregungen 
 
Stadtrat Kiontke:  
1) Laut der Niederschrift sollten alle Anfragen schriftlich beantwortet werden. Die 
Beantwortung der Fragen nach den kulturellen Vereinen sowie nach der Versorgung 
bei AMEOS steht noch aus.  
2) Gibt es Messverfahren, die die Funktionsfähigkeit der Lüftungsanlagen in den 
Einrichtungen überprüfen? Die parallel laufenden CO² Messer schlagen trotz der 
laufenden Geräte Alarm.  
3) Von Eltern aus der Grundschule Pfeilergraben wurde mitgeteilt, dass in einem 
Raum die Tafel durch den Einbau eines Lüftungsgerätes nicht mehr nutzbar ist. Gibt es 
nicht sinnvollere Möglichkeiten des Einbaus? 
4) Zu wann ist die Verkleidung der Geräte in Mehringen angedacht, z.B. in den 
nächsten Ferien? 
5) Er bedankt sich bei Herrn Schütze und Stadtrat Wieczorek hinsichtlich der Klärung 
der Vergabe Sporthalle Bestehornpark. 
6) In Mehringen/Drohndorf nehmen die Schülerzahlen zu. In der Grundschule 
Mehringen sind nur 4 Klassenräume vorhanden. Reichen diese zukünftig aus oder 
muss über eine Erweiterung nachgedacht werden? 
7) Gibt es Informationen dazu, ob es Veränderungen in der Nutzung des 
Bestehornparks geben wird? 
8) Das Sportlerheim Freckleben hatte wohl um Unterstützung bei Baumaßnahmen 
gebeten. Gibt es dazu Informationen? 
9) Gibt es eine gewisse Fläche, die jedem Schüler in einem Klassenraum zusteht? 
 
Herr Schneidewind: 
Zu 1) Die Beantwortung der Frage nach den kulturellen Vereinen wird von Herrn 
Schulz nachgeliefert. Die Frage zur Versorgung bei AMEOS wäre im Kreistag besser 
aufgehoben, die Stadtverwaltung ist hier nicht zuständig. 
 
Herr Schütze: 
Zu 2) Die Thematik ist bekannt und wurde an den Baubereich weitergeleitet, eine 
Antwort liegt jedoch noch nicht vor.  
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Zu 3) Die Problematik war noch nicht bekannt. Es wird sich darum gekümmert. Es 
wird wohl nichts anderes übrig bleiben, als die Tafel zu versetzen. 
Zu 4) Hier hat es noch keine weiteren Aktivitäten gegeben. Die Zusage für die 
nächsten Ferien kann daher nicht gegeben werden. Man wird sich aber um eine 
zeitnahe Planung bemühen. 
Zu 6) Frau Görsch hat ihn dazu in der letzten Woche angesprochen, es wurde ein 
Gesprächstermin vereinbart. Es liegt im Ermessen des Schulleiters, wie groß oder klein 
eine Klasse gebildet wird.  
Zu 7) In diesem Jahr läuft der Vertrag mit der Fachhochschule Polizei aus. Es gibt 
bisher nur eine mündliche Voranfrage hinsichtlich der Nutzung.  
Zu 8) Die Ortschaftsräte vergeben die Fördermittel, die Stadtverwaltung spricht eine 
Empfehlung aus. Es lag ein Antrag vor, in dem es um die Sanierung des Bauwerkes 
geht. Entsprechend der Fördermittelrichtlinie ist dies mit 50 % förderfähig. 
Zu 9) Laut Schulbaurichtlinie werden für jeden Schüler in allgemeinen 
Unterrichtsräumen 2 m² und in Fachunterrichtsräumen 2,5 m² veranschlagt.  
 
Stadtrat Wieczorek: bedankt sich bei der Stadtverwaltung für den IT-
Verantwortlichen, der seit September 2021 an der Schule tätig ist, es wird 
hervorragende Arbeit geleistet. 
 
Ortsbürgermeister Hänsgen: Der Fördermittelantrag des Sportvereins Freckleben lag 
zunächst nicht vor, da dieser direkt an das Amt für Bildung und Sport gestellt wurde. 
Es wird mit allen Beteiligten geredet und sich mit der Fördermittelrichtlinie befasst.  
 
 

zu 8 
 

Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 
Ausschussvorsitzender Winter schließt den öffentlichen Teil der Sitzung 17:31 Uhr. 
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